

PRESSEMITTEILUNG

BUSKERS FESTIVAL WIEN 2022 **Das Straßenkunst-Festival am Wiener Karlsplatz**

10 Jahre Straßenkunst Festival in Wien

Nach nun 2 Jahren gezwungener Pause wird heuer zum 10. Mal der Resselpark vor der Karlskirche zum Schauplatz des Wiener Straßenkunstspektakels „Buskers Festival Wien“. Rund 100 Künstlerinnen und Künstler aus aller Welt zeigen 3 Tage lang, bei freiem Eintritt, beeindruckende Shows, spaßige Slapsticks und fesseln das Publikum mit virtuosen Musikvorführungen, tollen Tanzeinlagen, und vielen weiteren Künsten.

Wien, Karlsplatz, 09.-11. September 2022, 14:00–22:00 Uhr,
Eröffnung mit **Kulturstadträtin Mag. Veronica Kaup-Hasler** und **Bezirksvorsteherin Mag. Lea Halbwidl** am Freitag um 17:00 am Teich

Das Open Air Spektakel begeistert Jung und Alt bei freiem Eintritt. An 6 gekennzeichneten Auftrittsorten im Resselpark vor der Karlskirche kann sich das Publikum unter anderem in den Bereichen Livemusik, Tanz, Jonglage, Akrobatik, Illusion, Comedy und Clownerie verzaubern lassen und durch die Gastronomiemeile und den Buskers Popup Marktplatz flanieren, wo diverse „Walkacts“ mobile Shows präsentieren. Den krönenden Abschluss jedes Festivaltages bilden die atemberaubenden Feuershows und die am Samstag im Fluc, am Praterstern, stattfindende Afterparty.

Mehrmals täglich finden am Festivalgelände Workshops statt, bei denen man sich unter Anleitung im Jonglieren, bei Riesenseifenblasen, aber auch bei Graffitiworkshops versuchen kann.

Im eingerichteten Kinderbereich wird den kleinen Gästen von 14:00-19:00 Uhr, neben Kreativworkshops (Basteln und Holzwerkstatt) und Kinderschminken, heuer auch wieder eine tolle Hüpfburg geboten – alles wie gewohnt völlig kostenlos.

Das Festival wird als „Green Event“ geführt und wurde 2014 und 2017 als Gewinner des „Nachhaltig gewinnen“-Preises des Umweltministeriums ausgezeichnet. Seither wurde der ökologische Fußabdruck, trotz stetigem Besucherwachstums, weiter reduziert und dem Thema Barrierefreiheit besondere Aufmerksamkeit geschenkt. So werden unter anderem, an jedem Auftrittsort Rollstuhlplätze eingerichtet.

Ein kurzer Rückblick auf das Buskers Festival Wien 2019:

[Buskers Festival Wien 2019](#)

Hier finden Sie unser diesjähriges Programmheft:

[Programmheft 2022](#)

Auszug aus dem heurigen Programm:

ALAKAZAM (Australien)

ALAKAZAMs neues Alter Ego "TENNIS THE MENACE" wird sicher für viel Aufsehen sorgen! Mit seinen 3 Lieblingsdingen. Tennis, Zirkus-Stunts und kurze Shorts. Der Australier ist ein Festival-Liebling in 38 Ländern und hat bereits 23 internationale Straßentheater-Preise gewonnen. ALAKAZAM ist wahrhaftig ein Ein-Mann-Unterhaltungs-Hurricane! Verpassen Sie nicht diesen großen Finalisten bei "Australia's Got Talent" und Bruce Springsteens Lieblingsstraßenkünstler.



www.alakazamshow.com

Blechsalat (Österreich)

Zwischen zwei Welten taumelt die kleinste Blaskapelle der Erde. Ausgefeilter Bühnensound und performative Straßenkunst. Dem Konzertsaal steht der Asphalt gegenüber. Die Straße wird zum Ort der Darbietung, der Leiterwagen zum Transportmittel und der Fußgänger zum Publikum. Geboten wird nebst eigenem Werk allseits Bekanntes, gedreht durch den Blechsalat'schen Fleischwolf der Kreativität.



www.facebook.com/Blechsalat

Nomad Cirquel (Mexiko/Österreich)

Von Spitzenakrobatik und etlichen feuergeballten Szenen angetrieben reist diese Gefühlsachterbahn direkt bis zum Abgrund unseres Gewissens. Ziel dieses audiovisuellen Kunstwerks ist es, auf den Straßen des 21. Jahrhunderts den Wunsch nach Frieden und Harmonie mit Mensch und Natur erneut zu stärken. Homo SapiENDs ist ein Zirkusgeladenes Theaterstück welches unter die Haut geht, und dort hoffentlich auch bleibt!

www.instagram.com/nomadcirquel



Buskers Verein Wien

Der gemeinnützige Verein zur Förderung der Straßenkunst wurde 2011 mit dem ehrgeizigen Ziel gegründet, Straßenkünstlerinnen und -künstlern in Wien eine Plattform zu bieten, sich vor großem Publikum präsentieren zu können und Wien als Standort für Straßenkunst wieder zu etablieren.

Lukas Schachinger, Obmann: „Nach 11 Jahren intensivem Networking in der Straßenkunstszene haben wir mit einer Vielzahl an herausragenden nationalen und internationalen Künstlerinnen und Künstlern aus allen Bereichen der Straßenkunst Kontakte geknüpft. Unser mittelfristiges Ziel es, die Kulturstadt Wien um ein weiteres Highlight zu bereichern. Das langfristige Ziel ist, nach Vorbild von Großstädten weltweit, die ganze Stadt in das Spektakel einzubeziehen.“

Pressekontakt:

Richard Natiesta
Mobil: +43 (0)699 10573538
E-Mail: presse@buskerswien.at

Buskers Verein Wien
Verein zur Förderung der Straßenkunst
Währingerstraße 59
1090 Wien

www.buskers.at
facebook.com/BuskersFestivalWIEN
Instagram.com/buskersfestivalwien

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.
Pressebilder unter www.buskers.at/presse und auf Anfrage.

